



### Monets Garden war gestern

Wer wahre Kunstwerke bestaunen wollte, der konnte dies am vergangenen Donnerstag in der KiTa des Familienzentrums Poing in der Gebrüder-Grimm-Straße. Dort gab es sowohl von den ganz kleinen Künstlern aus dem Krippenbereich als auch den großen aus Kindergarten, Vorschule und Hort Erstaunliches zum Thema „Unterwasserwelten“ zu sehen. Neben Aquarellmalerei, Hand- und Fußabdrücken wurden auch wunderschöne Konzeptionen aus Luftpolsterfolie, CDs oder Papptellern kreativ in Szene gesetzt. Für das kunstliebende Auge war es eine Freude die farbenfrohen und sehr gelungenen Bilder der Kinder zu betrachten. Auch der neue Ruheraum in Angrenzung an die Turnhalle war passend zum Thema dekoriert und faszinierte mit einem riesigen U-Boot sowie Farbprojektionen die zahlreichen Besucher. Für das leibliche Wohl war ebenfalls gesorgt, denn das wunderschöne Foyer lud mit geschmackvoll dekorierten Stehtischen, Snacks und alkoholfreien Drinks nach dem Gallerywalk auf der Vernissage zum Verweilen und gemeinsamen Austausch ein. Wer Monets Garden mochte, wird diese Ausstellung lieben.

Elternbeirat Kita FAZ Poing e.V.

